



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 1-A

Comitán de Domínguez, Chiapas

Se define como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades que tiene la población. Por ello se distingue 3 niveles de atención. El primer nivel consta de una atención en la que es más cercana a la población, llamada primer contacto. Esta permite resolver las necesidades de atención básicas y las más frecuentes en ellas. En ellas entran la promoción de la salud, prevención de enfermedades y procedimiento recuperación y rehabilitación. Estos se pueden encontrar en los centros de salud para estar mayor accesibilidad a la población. En el segundo nivel se ubica en los hospitales donde se dan servicios en medicina interna. El tercer nivel se refiere para todas las patologías complejas que necesitan un tratamiento especializado de alta tecnología. Estos niveles de atención funcionan adecuadamente. Tienen que tener un sistema referencial y contrareferencial que permita una buena capacitación para que la atención sea eficaz y de buena calidad desde la el primer nivel lo que consta la referencia.

es que constituye un procedimiento administrativo - asistencial el cual un establecimiento de salud tenga el compromiso de cuidar de la Salud del Paciente en cualquier nivel de atención y la contrarreferencial es un proceso administrativo - asistencial en el cual se lleva un control y seguimiento de menor complejidad por lo que se define el número de tareas de una actividad de una unidad asistencial y el grado de desarrollo alcanzado por ella cada nivel tiene sus complejidades por lo que el primer nivel que todo lugar este capacitado para los médicos como para los pacientes como buenas instalaciones el segundo nivel se refiere a al primer nivel y el tercer nivel se refiere al prestar los servicios Quirúrgico y equipamiento y el uso de las tecnologías. Por lo tanto también existen 3 niveles de Prevención que la OMS describe como una medida de orientación para evitar apariciones de nuevas enfermedades o problemas de salud mediante un control estas estrategias pueden ser el de prohibir

O disminuir la exposición a un Factor de Riesgo el Objetivo Principal Se basa en la Prevención Primaria Que es disminuir la Incidencia a las enfermedades Por ejemplo las vacunas, el uso del condón la Prevención de las drogas la Prevención Secundaria esta basada en un diagnostico PRECOZ en el cual se busca el diagnostico temprano de algunas enfermedades la idea es aplicar las medidas preventiva en una Fase Preclinica en cuanto el daño es menor la Prevención terciaria son las acciones relativas a la Recuperación del paciente consta en la Rehabilitación Física, psicológica y social esto es de minimizar el sufrimiento causado por la enfermedad que padece o padecio La Atención Primaria es una estrategia dirigida a todos los sectores sociales sin distinción la Promoción de la salud la Promoción de salud como tal es una estrategia donde se define como un proceso que proporciona a los individuos y las comunidades para establecer un ambiente y entornos saludables Para la Población Prevención es el control de las enfermedades y poner en énfasis los factores de riesgos.

Referencias : http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003